

Peringatan Bulan K3 Nasional Tahun 2022 di PTPN IV Unit Kebun Tinjowan, Ini Arahannya Manajer

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 9, 2022 - 17:45



Purwaningsih Sri Hariaty Manager PTPN IV Unit Kebun Tinjowan Bertindak Selaku Inspektur Upacara Peringatan Bulan K3 Nasional

SIMALUNGUN- PT Perkebunan Nusantara IV, Manajemen Unit Kebun Tinjowan menggelar Upacara Bendera memperingati Bulan Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3) Nasional. Kegiatan itu bertema, "Penerapan Budaya K3 Pada Setiap

Kegiatan Usaha Guna Mendukung Perlindungan Tenaga Kerja Di Era Digitalisasi".

Upacara dipimpin Manager Purwaningsih Sri Hariaty selaku Inspektur dan bertindak sebagai Komandan Upacara yakni Kepala Satuan Keamanan Kebun Tinjowan Hakim Pasaribu serta dihadiri APK Fander Manalu bersama seluruh karyawan pimpinan, karyawan pelaksana berikut personil satuan pengamanan kebun.

Rangkaian kegiatan pada masa Pandemi Covid -19 itu, seluruh peserta upacara mematuhi dan menerapkan Protokol Kesehatan dan upacara berlangsung di halaman Kantor Sentral Manajemen Unit Kebun Tinjowan, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun, Rabu (09/02/2022) sekira pukul 08.00 WIB.

Pada sesi penyampaian pengarahan, Manager Purwaningsih Sri Hariaty mengatakan, kepada setiap unsur unit kerja dihimbau senantiasa mematuhi dan mendisiplinkan diri serta melaksanakan instruksi keselamatan bekerja.

"Setiap karyawan baik pimpinan maupun pelaksana tetap memperhatikan dan mengutamakan aturan Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3)," ucap Purwaningsih Sri Hariaty mengawali pengarahannya.

Selain itu, selanjutnya Manager Unit Kebun Tinjowan menyampaikan, himbuan kepada seluruh jajarannya terkait kepatuhan protokol kesehatan pada saat melaksanakan aktivitas pekerjaan baik di kantor maupun di lapangan.

"Mari kita jaga kesehatan, gunakan masker, disiplin mencuci tangan dan menjaga jarak," kata Purwaningsih Sri Hariaty.

Lebih lanjut, Ia mengutarakan, sesuai dengan tema "Penerapan Budaya K3 Pada Setiap Kegiatan Usaha Guna Mendukung Perlindungan Tenaga Kerja Di Era Digitalisasi" maka walaupun kondisinya seperti ini, tetapi tidak menurunkan semangat bagi pihaknya.

"Marilah untuk terus menerus menggelorakan pentingnya menerapkan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di tempat kerja kita masing-masing," ujar Sry.

Ia juga menyebutkan, bahwa Pandemi COVID-19 telah memberikan hikmah terkait perubahan tata kerja baru dan hal itu telah terlaksana. Sementara, di sisi lain pihaknya telah memasuki Era Revolusi Industri dan Digitalisasi dan terjadinya perubahan tentang beberapa jenis pekerjaan lama yang hilang dan beberapa jenis pekerjaan baru yang muncul.

"Dengan munculnya jenis pekerjaan baru, kemungkinan potensi-potensi bahaya baru, bisa saja terjadi. Strategi pengendalian antisipasi kecelakaan dan timbulnya penyakit akibat kerja dan kita mampu beradaptasi pada kebiasaan baru menjadi bermakna untuk K3," terang Manager Unit Kebun Tinjowan.

Dengan pelaksanaan upacara Bulan Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3) tahun 2022, kemudian Manager Purwaningsih Sri Hariaty memberikan instruksi kepada seluruh pengurus dan anggota P2k3, untuk menjadikan kegiatan ini sebagai momentum dan introspeksi diri.

"Sejauh mana kekurangan terhadap budaya K3 di saat, sedang bekerja. Jangan hanya sebatas seremonial belaka. Akan tetapi, harus ditingkatkan rasa kepedulian kita terhadap budaya K3 tersebut," imbuh Manajer Purwaningsih Sri Hariaty.

Seterusnya Manajer Unit Kebun Tinjowan menyebutkan, bila dilakukan dengan semboyan AHLAK yakni Amanah, Kompeten, Harmonis, Layalitas, Adaktif dan Kolaboratif. Maka, harapan bersama dan berkomitmen mampu mewujudkan tujuan yang mulia.

"Semoga kita mampu mewujudkan Perusahaan Sehat Karyawan Sejahtera, Produktivitas dan sistem ke depan dapat kita raih lebih baik lagi," tuturnya.

Pada akhir penyampaian arahnya, Manager Purwaningsih Sri Hariaty mengingatkan, pentingnya protokol kesehatan bertujuan mencegah penyebaran COVID-19. Utamanya disampaikan kepada karyawan Pimpinan mampu menjadi role model dalam pelaksanaan protokol kesehatan dan adaptasi kebiasaan baru di lingkungan kerja sebagai parameter pelayanan BUMN.

"Seluruh karyawan pimpinan diminta untuk mengajak seluruh karyawan agar menjadi agen penggerak implementasi protokol kesehatan dan adaptasi kebiasaan baru di lingkungan PTPTN IV pada khususnya serta lingkungan masyarakat pada umumnya," ujar Manajer Unit Kebun Tinjowan.

Ia juga menyampaikan, untuk seluruh karyawan tidak diperbolehkan melakukan perjalanan dinas maupun perjalanan pribadi pada kondisi penyebaran Virus Covid -19.

"Kita memperketat pelaksanaan protokol pencegahan COVID-19 di lingkungan PTPTN IV khususnya di Kebun Tinjowan secara konsisten dan disiplin," pungkasnya.